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國立體育大學 109學年度第 2次校務發展委員會議紀錄 

 

一、時間：109年 12月 8日（星期二）上午 10時 15分 

二、地點：行政教學大樓 5樓 515會議室 

三、主席：黃副校長東治(陳副校長國儀代理)                 紀錄：沈詩涵 

四、列席指導：邱校長炳坤 

五、出列席人員：如會議通知 

六、主席致詞： 

七、報告事項： 

(一)宣讀上次會議紀錄(109年 9月 29日)。 

決定：洽悉。 

(二)學務處補充報告有關增設學生宿舍一案： 

1. 洽租林口世大運選手村：學務處預計於 109年 12月 9日商議洽租事宜，

目前規劃於 110學年度起租賃。 

2. 第四期學生宿舍興建案：目前刻正進行施工相關前置作業。 

決定：洽悉。 

八、提案討論： 

提案一                                             提案單位：總務處 

案由：校園進出管制及停車收費案，提請討論。 

說明： 

一、 本案俟行政會議審議後提送校務發展會議審議，惟因時效問題，故本提

案單與行政會議提案單併陳。 

二、 依據本組109年11月24日簽奉核准提案簽陳及本校交通管理委員會109

年 3月 11日會議決議辦理。(附件 1) 

三、 本校校園因長期無交通管制，導致校區交通混亂及外來車輛占用本校停

車位，影響校區治安及交通安全，為改善校區安全、維護校園教職員生

權益及基於停車位使用者付費原則，擬規劃辦理校園進出管制及停車收

費。 
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四、 本案案件說明詳附件 2，校園進出管制及停車收費規劃(規劃總圖詳附件

3、規劃內容詳附件 4)及停車場營運評估(附件 5)。 

決議：照案通過，請總務處參考各委員意見，針對規劃案適法性與執行細節再

通盤評估，並請續提校務會議審議。 

 

九、臨時動議： 

動案一                                           提案單位：蔣明雄委員 

案由：有關校內增設 U-Bike站點一案，提請討論。 

說明：目前校內僅體育館 1處設有 U-Bike站點，離校內學生宿舍、各場館大樓

距離尚遠，對入校遊憩的民眾與本校教職員生仍有不便，建議於 7-11、

學生宿舍前 2處增設 U-Bike站點，增加校園移動的便利。 

決議： 

一、 請總務處重新評估校內需求，併同考量改申請 U-Bike2.0，規劃辦理校

內增設 U-Bike站點。 

二、 請學生議會議長協助調查學生校內使用 U-Bike意願，提供總務處作為

申請需求說明依據。 

十、主席結論：無。 

十一、校長指導： 

    感謝各位委員參與本次校務發展會議，本校素以大學社會責任為發展重要

方針之一，在教學發展之外，並因應社會發展與需求規劃調整校務相關建設，

也都仰賴各單位的支持與配合，再次感謝各位委員今日與會提供寶貴的意見。 

十二、散會：上午 10時 50分。 


